

RENOVADO

TRI se reporta listo para la fecha FIFA

Gerardo Martino ya eligió a los jugadores que estarán presentes en la próxima fecha FIFA, en donde las grandes ausencias de la selección son Javier Hernández y Miguel Layún. **ESTO**



CORTESÍA | ESTO

SE VE CAMPEÓN

Gustavo Cabral tiene plena confianza en alzar el título de Liga. El jugador del Pachuca mejor conocido como El Sargento no pierde la esperanza de clasificar a la Liguilla en este Torneo Apertura 2019. **Pág 33**



www.elsoldehidalgo.com.mx



El Sol de Hidalgo

PACHUCA, HIDALGO | **VIERNES 8 DE NOVIEMBRE DE 2019** | AÑO LXX | NO. 25,176 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | LIC. J. ANTONIO ALVARADO Z./ DIRECTOR

\$10.00

Otra mirada al género

VERÓNICA ANGELES | El Sol de Hidalgo

Hombres y mujeres deben aportar para una nueva construcción social del género, coincidieron Martha Leticia Muro Arellano, presidenta de la Asociación Nacional de Mujeres Juezas y Magistradas, A. C. y la magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia de Hidalgo (TSJH), Blanca Sánchez Martínez, en el marco de la Sexta Jornada Nacional Itinerante de conferencias sobre la Construcción del Género desde la Masculinidad. **Pág. 8**



OMAR FAYAD

Hidalgo, abierto a la evaluación

Durante la audiencia pública en Jacala, el gobernador del estado recordó que la entidad se ha mostrado abierta a ser evaluada por el gobierno federal, órganos autónomos y las Naciones Unidas, a través de organismos como la FAO y la Unesco.

MUCHAS PÉRDIDAS

Cosechas siniestradas ante la falta de agua

Productores de la región Tulancingo sufrieron grandes pérdidas en sus cosechas, donde resultaron afectadas, un total de mil 869.83 hectáreas de cultivos, en tres municipios. **Pág. 7**

AUTORIDAD ADMITE IMPUNIDAD

Alzan la voz por los ataques a periodistas

Andrés Manuel López Obrador se compromete con la CIRT a reducir los tiempos oficiales

JACOB SÁNCHEZ Y CARLOS LARA

La comunidad internacional criticó la impunidad que hay en México para resolver los ataques contra los periodistas y demandó un compromiso de las autoridades para atender el problema.

En el marco del Seminario internacional para el fortalecimiento de la cooperación regional para poner fin a la impuni-

dad de los crímenes contra periodistas en América Latina, el gobierno federal admitió que hacen falta recursos para enfrentar la situación.

Además, el portavoz de la Presidencia, Jesús Ramírez, dijo que no se estigmatiza la labor periodística, sino que se ha abierto un debate sobre la rela-

ción de los medios con el gobierno. Ofreció un esquema de seguridad social a los reporteros.

En este contexto, un juez condenó a 20 años de prisión al asesino del periodista Juan Carlos Huerta Gutiérrez, en una de las pocas sentencias condenatorias contra agresores a reporteros. La secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, detalló que el mecanismo de protección a periodistas tiene dinero para operar hasta mayo de 2020. **Pág. 18**



Aquí los Políticos **Pág. 2**
Jesús Butrón **Pág. 9**

No hay opciones para reubicar el relleno sanitario

SONIA NOCHEBUENA | El Sol de Hidalgo

El espacio está al tope y urge saneamiento porque es una norma que debe cumplirse a nivel nacional. El tema es delicado y la responsabilidad es compartida, entre gobierno estatal, a través de Semarnath, y el municipio de Pachuca, dijo Navor Rojas, regidor.

El actual predio de depósito final de residuos es ejidal por lo que conviene a ejidatarios la no reubicación, ya que el municipio de Pachuca tiene un contrato semestral y paga una renta mensual de un poco más de 300 mil pesos. **Pág.10**

